
 
 

RESUMO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ENSINO DE GRADUAÇÃO 
02 de dezembro de 2020 

 
 
RESUMO DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE 
EDUCAÇÃO FÍSICA DA UNICAMP, realizada em 02 de dezembro de 2020, às 13h30, por meio digital 
(Google Meet), presidida pelo Prof. Dr. Sérgio Settani Giglio, Coordenador de Graduação. Estiveram 
presentes os Professores: Laurita Marconi Schiavon, Coordenadora Associada de Graduação; 
Renato Barroso da Silva, do Departamento de Ciências do Esporte; Lígia de Moraes Antunes Corrêa 
do Departamento de Estudos da Atividade Física Adaptada da Faculdade de Educação; Mário Luiz 
Ferrari Nunes, do Departamento de Educação Física e Humanidades e o Representante Discente, 
Vinícius Pereira Chieppe, do curso 27 e representante discente Luan Maynny Silva Avelino, do curso 
45. Ausência injustificada: representante da Faculdade de Educação Eliana Ayoub. 

 

Pauta:  

Revalidação de diploma – Jesus José Montenegro Barreto: Após estudo da documentação a 
Comissão de Análise apresentou o Parecer Circunstanciado indeferindo o pedido de revalidação de 
diploma de Jesus José Montenegro Barreto com a seguinte justificativa: 
 

“O interessado propôs a equivalência de 57 disciplinas da Faculdade de 
Educação Física – Unicamp e eletivas de outras unidades. Do total de 52 
disciplinas obrigatórias e mais 26 créditos em disciplinas eletivas do curso 27, 
Licenciatura em Educação Física Integral, houve a equivalência de apenas 15 
disciplinas de acordo com ementa e carga horária, o que corresponde a 28,8% 
do total de disciplinas obrigatórias (19.2% do total de 226 créditos). De 
acordo com a Deliberação supracitada, artigo 110, a equivalência poderia 
ser: I) ¨Equivalência Integral¨; II) ¨Equivalência, dependendo de aprovação em 
avaliação e/ou em estudos complementares, em até 30% das disciplinas do 
curso¨; III) ¨Não equivalência¨. Portanto, neste processo de revalidação não 
se atingiu a equivalência mínima de 70% das disciplinas do curso para que 
houvesse a possibilidade de prosseguimento para o item II.” 
 

O Parecer foi aprovado pela Comissão de Graduação com duas abstenções e será encaminhado 
para a Congregação para validação. 
 
 
 
Esgotados os assuntos o Prof. Sérgio agradeceu à Comissão pela participação e contribuição, 
encerrando a reunião às 14h02m. 


